



ACTA SESION ORDINARIA

7

SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA A LOS 31 DIAS DEL MES DE JULIO DEL 2023.

En la Parroquia Patricia Pilar del Cantón Buena Fe, Provincia de Los Ríos, siendo las 09 horas con 04 minutos del día 31 de Julio del año 2023, conforme lo dispone los Art. 70 literal C, y Art. 318 del COOTAD, el Sr. Presidente del GAD Parroquial Rural Patricia Pilar, mediante convocatoria con fecha 27 de Julio del año 2023, convocó en legal y debida forma a los señores vocales, a Sesión Ordinaria del Órgano Legislativo del Gobierno Parroquial de Patricia Pilar conforme a lo establecido en el art. 318 del COOTAD, estando presente las autoridades del GAD Parroquial integrado de la siguiente manera: Ing. Gustavo Boanerges Valverde Morales en calidad de Presidente, vocales principales: Sra. Carmen Cecilia Aguiño Maridueña, Sr. Víctor Hugo Chalaco Burgos, Ing. Franklin Nelson Santi Loor y Tnlgo. Clelio Joel Ganchozo Vidal, Ing. Alejandra Rendón Tarira en calidad de Secretaria del GAD Parroquial, con fin de dar fe, y certificar el desarrollo y cumplimiento de esta SESION ORDINARIA la misma que se desarrollara con el siguiente orden del día.- 1. Constatación del Quórum e instalación de la sesión, 2. Lectura y Aprobación del orden del día, 3. Lectura y Aprobación del Acta 06-2023 de sesión ordinaria celebrada el 17 de Julio del año 2023, 4. Informe de actividades del Presidente del GAD Parroquial Patricia Pilar Ing. Gustavo Valverde Morales, 5. Informe de vocales principales del Gobierno Parroquial, 6. Aprobación del mes de la interculturalidad, 7. Reforma Presupuestaria, 8. Asuntos varios y Resoluciones, 9. Clausura. Acto seguido el señor presidente, manifiesta: una vez leída la convocatoria señora secretaria, continúe con el primer punto del orden del día, por lo que, de inmediato la señora secretaria, lee: **PRIMER PUNTO.- CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM;** de inmediato la señora secretaria, procede a constatar el Quórum de la siguiente manera: Sra. Carmen Cecilia Aguiño Maridueña (Presente), Sr. Víctor Hugo Chalaco Burgos (Presente), Ing. Franklin Nelson Santi Loor (Presente) y Tnlgo. Clelio Joel Ganchozo Vidal (Presente). Una vez constatado el quórum, la secretaria dirige la palabra al Sr. Presidente y dice: Sr. Presidente pongo en su conocimiento que, encontrándonos dentro de la fecha y hora, para lo cual ha sido convocada esta sesión ordinaria del GAD Parroquial, se encuentran presentes todos los Sres. Vocales que conforman el honorable Cuerpo edilicio del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Patricia Pilar, existiendo el quórum de ley para dar inicio a esta sesión ordinaria. De inmediato interviene el Sr. Presidente, quien dice: Existiendo el quórum reglamentario, de conformidad a las atribuciones establecidas en el art. 320 del COOTAD, declaro instalada la presente sesión ordinaria. En consecuencia Sra. Secretaria, por ser el estado de la sesión que nos corresponde en proporción a lo establecido en el artículo 318 del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización, proceda a dar lectura del siguiente punto. De manera inmediata la Sra. Secretaria, con el aval que tiene concedido del Sr. Presidente lee: **SEGUNDO PUNTO. - LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.-** interviene Tnlgo. Joel Ganchozo, saludando a los presentes donde MOCIONA: LA



2 700 011



gadpatriciapilar2014@outlook.com
www.gadparroquiapatriciapilar.gob.ec



Av. Carcelén y Antonio
Granda Centeno.



APROBACION del orden del día, Interviene Sra. Carmen Aguiño quien apoya la moción planteada por el Vocal Principal. Acto seguido interviene el Señor Presidente, quien dice, existiendo una moción debidamente respaldada y no existiendo otra moción, señora Secretaria, procede a tomar la votación, de inmediato, la Señora Secretaria con el aval que tiene de parte del Señor Presidente, y en atención a lo establecido en el Art. 321 del Código Orgánico de Organización Territorial Autonomía y Descentralización COOTAD, procede a tomar por el orden de votación, pidiendo el voto de la siguiente manera: Sra. Carmen Cecilia Aguiño Maridueña (Aprobado), Sr. Víctor Hugo Chalaco Burgos (Aprobado), Ing. Franklin Nelson Santi Loor (Aprobado) y Tnlgo. Clelio Joel Ganchozo Vidal (Aprobado). De inmediato la Señora Secretaria, con el aval que tiene del Sr. Presidente. Dirige la palabra y dice: Pongo en su conocimiento Señor Presidente que por mayoría el órgano legislativo Parroquial ha votado a favor de la moción planteada, en consecuencia, el Concejo Parroquial de Patricia Pilar, **RESUELVE: APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA**, el Señor Presidente le indica a la Señora Secretaria continuar con el siguiente punto dentro del orden del día, por lo que la señora Secretaria lee, **TERCER PUNTO. - LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA 06-2023 DE SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL 17 DE JULIO DEL AÑO 2023.** Acto seguido solicita el uso de la palabra Sra. Carmen Aguiño Maridueña, saludando a los presentes mencionando que revisado el texto del acta no tiene ningún tipo de observación, por lo que **MOCIONA: QUE SE APRUEBE EL TEXTO DEL ACTA DE LA SESION ORDINARIA CON FECHA 17 DE JULIO del 2023.** Acto seguido solicita el uso de la palabra la Señor Tnlgo. Joel Ganchozo Vidal Quien dice: Apoyo la moción planteada. Acto seguido interviene el Señor Presidente, quien dice, existiendo una moción debidamente respaldada y no existiendo otra moción, señora Secretaria, procede a tomar la votación, de inmediato, la Señora Secretaria con el aval que tiene de parte del Señor Presidente, y en atención a lo establecido en el Art. 321 del Código Orgánico de Organización Territorial Autonomía y Descentralización COOTAD, procede a tomar por el orden de votación, pidiendo el voto de la siguiente manera: Sra. Carmen Cecilia Aguiño Maridueña (Aprobado), Sr. Víctor Hugo Chalaco Burgos (Aprobado), Ing. Franklin Nelson Santi Loor (Aprobado) y Tnlgo. Clelio Joel Ganchozo Vidal (Aprobado). De inmediato la Señora Secretaria, con el aval que tiene del Sr. Presidente. Dirige la palabra y dice: Pongo en su conocimiento Señor Presidente que por mayoría el órgano legislativo Parroquial ha votado a favor de la moción planteada, en consecuencia, el Concejo Parroquial de Patricia Pilar, **RESUELVE: APROBAR EL TEXTO DEL ACTA 06 DESARROLLADO DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL 17 DE JULIO DEL AÑO 2023.** De manera inmediata hace uso de la palabra el Señor Presidente, y dice: Señora Secretaria por ser el estado del desarrollo de la sesión, proceda a dar lectura del siguiente punto, acto seguido la Señora Secretaria con el aval que tiene del Señor Presidente, lee: **CUARTO INFORME DE ACTIVIDADES DEL PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL PATRICIA PILAR ING. GUSTAVO VALVERDE MORALES**, toma la palabra el Sr. Presidente saludando a los presentes, mencionando que ha sido un mes de tramitología interna en el hecho de realizar reuniones constantes con la Alcaldía, seguridad, recibiendo comisiones, se realizara un resumen de



lo mencionado, asistencia a la inauguración de partido de indor en el parque mirador, restauración de los servicios de luz en el parque central junto al personal que labora en la institución. Recibimiento a las señoritas candidatas a reina del Cantón Buena Fe. Apoyo en fumigación en los Reasentados. Reunión en Conagopare Los Ríos, donde se presentó un informe de gestión. Socialización y creación de la programación artística, cultural por el mes de las artes y fechas cívicas de la Parroquia. Distribución de materiales adquiridos en procesos del SERCOP, para los Centro de Desarrollo Infantil conjuntamente con la compañera Carmen Aguiño, suministrando todo el requerimiento en los dos centros para llevar a cabalidad el desarrollo psicomotriz de los niños. Reunión en el proyecto Casa para todos ya que tenían una dificultad en el abastecimiento de agua, llegando una comisión para que le ayudemos a solucionar este inconveniente, socializando y motivándoles a estar al día con sus pagos. Reunión con el Ing. Jorge Moncayo gestor social de los ríos, solicitando un remplazo a la Facilitadora que tiene permiso de maternidad. Asistencia al agasajo realizado en el Recinto Los Ángeles por el mes de la interculturalidad. Adquisición de una impresora Láser para mejorar el buen funcionamiento de las actividades institucionales, entre otras cosas importantes en beneficio de la comunidad, informa a la Señora Secretaria por ser el estado del desarrollo de la sesión, proceda a dar lectura del siguiente punto, acto seguido la Señora Secretaria con el aval que tiene del Señor Presidente, lee: **QUINTO PUNTO.- INFORME DE ACTIVIDADES DE VOCALES PRINCIPALES.-** Toma la palabra Sra. Carmen Aguiño, manifestando a los presentes que asistió a la inauguración del campeonato de la liga parroquial en representación del Gad parroquial. Visita al CDI Lucerito. Estuve retirando botes para la basura en el taller del Sr. Galo Quinatoa. Junto al personal de servicio se estuvo trabajando en área que faltaba del cementerio. Y por la tarde estuve guiando por los diferentes sectores el equipo de fumigación enviado por el municipio en coordinación con el Ministerio de Salud Pública. Junto al personal de servicio Hicimos la poda del jardín del parque central, por la tarde fui a solicitar la colaboración del cuerpo de bombero. Mediante llamadas y mensajes recibí la novedad de que un perrito estaba siendo maltratado, encadenado y en condiciones críticas, junto al Sr municipal acudimos hacer un llamado de atención a sus respectivos dueños. Por la tarde fuimos invitados a una ceremonia en honor a una distinguida maestra. Estuve compartiendo junto a los adultos mayores una tarde de manualidades. Estuve presente en la reunión con la delegada del SECAP. Estuve coordinando la brigada de cedulación, después estuve presente en la reunión con la delegación de la prefectura. Estuve presente en una minga de limpieza en el estadio. Junto a las promotoras del MIES acudimos a dialogar un caso especial. Estuve presente en la reunión con el Ing. Guillermo Rosero. Por la tarde estuve coordinando una minga de limpieza en un área del sector Tawasenta 1. Junto al equipo de la prefectura estuvimos recorriendo en la campaña de desparasitación de mascotas. Por la tarde recibimos a las candidatas a Reina del Cantón Buena Fe, estuve dirigiendo al equipo del Hidro- clean que vino a dar mantenimiento a diferentes alcantarillas. Por la tarde estuve presente en la minga de desinfección y fumigación del mercado central. Junto a los servidores del Gad acudimos a subir un borde de una alcantarilla. Por la tarde estuve presente en un programa de alimentación saludable dirigido a nuestros adultos mayores.



Estuve donando botes de basura en el sector 9. Estuve presente en la reunión con el delegado de la UTQ. Coordine una fumigación en la zona céntrica de nuestra parroquia. Fui junto a usted sr presidente a dejar los materiales didácticos y de aseo a los CDI Lucerito y Corazoncito del Recinto Los Ángeles. También fui hacer la donación de botes de basura en dos canchas del Recinto Los Ángeles. Acudí al destacamento policial hacer un requerimiento para las escuelas, delegué al personal del Gad a construir una tapa de alcantarilla. legada por el Sr presidente fui al recinto los Ángeles a constatar el trabajo que estaban realizando las maquinarias del municipio. Toma la palabra el **SR. VICTOR HUGO CHALACO**, manifestando que estuvo en el sector la isla con moradores que piden que se dé una solución al problema que tiene con la vía cada que llueve. Con el compañero Franklin Santi se coordinó una Charla Técnica Avícola. Se coordinó con el compañero Vocal Franklin Santi una minga de limpieza y corte de maleza en la vía que conduce al río Baba. Se mantuvo la reunión Extraordinaria del Gad Parroquial Rural de Patricia Pilar. Por invitación de dirigente estuve presente en el arreglo y revacheo de una de las vías principales de Patricia Pilar, de manera inmediata interviene **ING. FRANKLIN SANTI**, mencionando que realizo limpieza de las cunetas, en la Vía a Santa María del Taochi. Capacitación a los agricultores sobre el manejo y nutrición de aves. Reunión en las instalaciones del GAD Parroquial. Participación en minga de revacheo de calles principales de la Parroquia Patricia Pilar, informa que es todo en cuanto puede informar. Toma la palabra **TNLGO. JOEL GANCHOZO**, manifestando a los presentes que por invitación de la Pre Liga Parroquial asistí a la inauguración del campeonato que se está realizando en el estadio de Patricia Pilar. Asistí al partido amistoso de básquet en el parque mirador organizado por el Comité Halcones liderado por el Sr. Roberto Serrano. Junto al presidente y la vicepresidenta visitamos los CDI para constatar los arreglos que se están realizando en las instalaciones. Junto al presidente y la vicepresidenta fuimos al parque mirador a realizar los correctivos en los aros de la cancha de básquet (colocación de mallas a los aros). Junto a la vicepresidenta asistimos al estadio a constatar la limpieza que se realizó por parte del cuerpo de bomberos de Patricia Pilar. Gracias a la UE Japón por hacerme participe del homenaje a la Lcda. Mariana Freire por su jubilación. Inauguramos el campeonato de básquet 2023 en el parque mirador. Asistí a la campaña de cedula en el Auditorio del GAD Patricia Pilar. Nos reunimos con la Alcaldesa de San Jacinto de Buena Fe para coordinar acciones para Patricia Pilar. Junto al presidente y al CNEL coordinamos la reparación de 25 lámparas dañadas en Patricia Pilar. Junto al presidente y la vicepresidenta fuimos a la isla a constatar la llegada del equipo caminero de la ALCALDIA de Buena Fe. Junto al presidente y la vicepresidenta fuimos a constatar el estado de las bombas de las piscinas de oxidación de la parroquia. Por convocatoria del Sr. Presidente asistí a la sesión N°1 ordinaria de julio. Asistí a la lotización Bajaña junto al técnico desinado del CNEL para constatar cómo está el proyecto eléctrico en este sector. Asistí a la capacitación dictada por el ministerio de salud a el proyecto de adultos mayores del MIES. Junto al presidente y CNEL coordinamos la reparación de 35 lámparas dañadas en Patricia Pilar. Junto al concejal Rural. Ing. Erwin Demera y con el personal colaborador de limpieza nos dirigimos a el sector la Isla a dar solución a una alcantarilla tapada. Asistí al festival de danza del recinto los Ángeles. Por motivos de las



gadpatriciapilar2014@outlook.com
www.gadparroquiapatriciapilar.gob.ec



Av. Carcelén y Antonio
Granda Centeno.





GAD Patricia Pilar
PARROQUIAL RURAL
¡Tierra fértil y gente amable, todos
te queremos!



festividades de Rcto Los Ángeles trasladamos el campeonato hasta este recinto para reactivar la economía local del sector. Con oficio: N° PP-08-2023, en representación de la comisión movilidad energía y conectividad solicito al CNEL para continuar con el trabajo de reparación de las iluminarias de la parroquia y sus recintos aledaños, toma la palabra el Sr. Presidente informa a la Señora Secretaria por ser el estado del desarrollo de la sesión, proceda a dar lectura del siguiente punto, acto seguido la Señora Secretaria con el aval que tiene del Señor Presidente, lee: **SEXTO PUNTO. – APROBACIÓN DEL MES DE LA INTERCULTURALIDAD**, toma la palabra el Sr. Presidente mencionando que una vez socializada el proyecto a los vocales presentes, queda aprobado el evento por el valor presupuestado de \$20.000, por lo que se procederá a la publicación del Sercop mediante el proceso de Régimen Especial designando a la Sra. Carmen Aguiño encargada de la comisión social administradora de contrato, informa a la Señora Secretaria por ser el estado del desarrollo de la sesión, proceda a dar lectura del siguiente punto, acto seguido la Señora Secretaria con el aval que tiene del Señor Presidente, lee: **SEPTIMO PUNTO. – REFORMA PRESUPUESTARIA**, interviene el Sr. presidente manifestando que se realizará un ajuste de reforma del PDyOT, material de oficina, asesoría y consultoría, arrendamiento de maquinarias y equipo, para lo cual se reformará el PAC dentro del portal SERCOP. De manera inmediata hace uso de la palabra el Señor presidente, y dice: Señora secretaria por ser el estado del desarrollo de la sesión, proceda a dar lectura del siguiente punto, acto seguido la Señora con el aval que tiene del Señor presidente, lee: **SEXTO PUNTO. ASUNTOS VARIOS Y RESOLUCIONES**, Toma la palabra el Sr. Presidente que se ha estado insistiendo al Municipio sobre el tema de los arreglos y reparaciones de baches en la Parroquia Patricia Pilar, donde manifiestan que no cuentan con material pero apenas dispongan lo direccionan a la Parroquia. También se está gestionando maquinaria para arreglar los caminos vecinales. De igual manera menciona que tiene una reunión planificada para el día de hoy con Ab. Diana Anchundia Alcaldesa del Cantón Buena Fe, donde le expondrá todas las necesidades existentes, en primera instancia la falta del servicio del Hidrocliner a la Parroquia. **RESOLUCION:** Se resuelve por unanimidad: 1) Reforma de presupuesto y Actualización del POA. De manera inmediata hace uso de la palabra el Señor Presidente, y dice: Señora Secretaria por ser el estado del desarrollo de la sesión, proceda a dar lectura del siguiente punto, acto seguido la Señora Secretaria con el aval que tiene del Señor Presidente, lee: **SEXTO PUNTO. - CLAUSURA**. Acto seguido hace uso de la palabra el Señor Presidente, y dice: compañeras y compañeros, por haber evaluado y tratado todos los puntos dentro del orden del día, declaro concluida la misma, siendo las 12:45 horas. Para constancia de lo cual firman, Ing. Gustavo Valverde Morales Presidente, Presidente del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Patricia Pilar, Ing. Alejandra Rendon Tarira, secretaria del GAD Parroquial Rural Patricia Pilar quien da fe y certifica.



2 700 011



gadpatriciapilar2014@outlook.com
www.gadparroquiapatriciapilar.gob.ec



Av. Carcelén y Antonio
Granda Centeno.



GAD Patricia Pilar
PARROQUIAL RURAL
¡Tierra fértil y gente amable, todos
te queremos!



Ing. Gustavo Valverde Morales
**PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL
RURAL PATRICIA PILAR**

Ing. Alejandra Rendón Tarira
**SECRETARIA DEL GAD PARROQUIAL
RURAL PATRICIA PILAR**



2 700 011



gadpatriciapilar2014@outlook.com
www.gadparroquiapatriciapilar.gob.ec



Av. Carcelén y Antonio
Granda Centeno.

—    **Gad Patricia Pilar** —